

PERSETUJUAN PEMBIMBING

SKRIPSI


**ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN BANK
UMUM SYARIAH DAN BANK UMUM KONVENSIONAL
(Studi kasus pada Bank Umum Syariah dan Bank Umum
Konvensional di Indonesia, periode 2010-2012)**

Oleh

MEGAWATI NAIPULU

Telah diperiksa dan disetujui untuk diuji

Pembimbing I



Imran R. Hambali S.p.d., SE., MSA
NIP: 19700823 199903 1 005

Pembimbing II



Hj. Valentina Monoarfa SE., MM
NIP: 19690710 200812 2 001

Mengetahui

Ketua Jurusan Akuntansi



Sahmin Noholo, SE., MM
NIP: 19670617 200501 1 001

ABSTRAK

Megawati Naipulu. 2014. Analisis Perbandingan Kinerja Keuangan Bank Umum Syariah dan Bank Umum Konvensional Studi Kasus Pada Bank Umum Syariah dan Bank Konvensional di Indonesia Periode 2010-2012. Skripsi. Program Studi Sarjana Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Di bawah bimbingan Bapak Imran R. Hambali S.Pd., SE., MSA dan Ibu Hj. Valentina Monoarfa SE., MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada tidaknya perbedaan yang signifikan antara Bank Umum Syariah dan Bank Umum Konvensional. Berdasarkan dari kriteria sampel yang telah ditentukan, diperoleh dua kelompok sampel penelitian, yaitu 7 Bank Umum Syariah (PT BNI Syariah, PT Bank Syariah Mandiri, PT Bank Mega Syariah, PT Bank Syariah Bukopin, PT Bank BRI Syariah, PT Bank BCA Syariah, PT Bank Panin Syariah) dan 7 Bank Umum Konvensional (PT BNI (persero) Tbk, PT Bank Mandiri (persero) Tbk, PT Bank Mega Tbk, PT Bank Bukopin Tbk, PT Bank Rakyat Indonesia (persero) Tbk, PT Bank BCA Tbk, PT Bank Panin Tbk).

Aspek yang dinilai dalam skripsi ini yaitu rasio keuangan yang terdiri dari *Return on Asset (ROA)* yang mewakili rasio rentabilitas, Beban Operasional dibagi Pendapatan Operasional (BOPO) yang mewakili rasio efisiensi, dan *Loan to Deposit Ratio (LDR)* yang mewakili rasio likuiditas. Alat analisis yang digunakan untuk membuktikan hipotesis dalam penelitian ini adalah *independent sample t-test*.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada beberapa bank yang menjadi sampel dari Bank Umum Syariah dan Bank Umum Konvensional, bahwa secara umum dilihat dari rasio keuangan ROA dan LDR terdapat perbedaan signifikan antara kinerja keuangan bank umum syariah dengan bank umum konvensional dan dilihat dari rasio keuangan BOPO tidak terdapat perbedaan yang signifikan antara kinerja keuangan bank umum syariah dan bank umum konvensional. Bank Umum Syariah lebih baik kinerjanya dari segi LDR, sedangkan Bank Umum Konvensional lebih baik kinerjanya dari segi ROA dan BOPO.

Kata Kunci: Analisis, Kinerja Keuangan, Bank Umum Syariah, Bank Umum Konvensional